
Le Conseil de surveillance qui s’est réuni le vendredi 9 décembre a nommé Florent Latour, frère de Louis-
Fabrice Latour, Président du Directoire. Il reprend ainsi la direction de la Maison Louis Latour.

Florent Latour succède à son frère Louis-Fabrice Latour décédé plus tôt cette année, qui avait rejoint la
société en 1989. Fondée en 1797, la Maison Louis Latour a toujours mis un point d'honneur à demeurer
indépendante. Louis-Fabrice a su préserver l'esprit familial auquel les actionnaires, les collaborateurs, les
partenaires et les clients sont attachés, tout en accompagnant son développement durant plus de 30 ans.
Dans un esprit de continuité, Florent travaillera en étroite collaboration avec les membres de la famille, le
Directoire, et l’ensemble des collaborateurs du groupe Latour. Il s'attachera en particulier à préparer
l’arrivée de la douzième génération.
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Né à Beaune, Florent a passé une grande partie de son enfance au milieu
des vignes d'Aloxe-Corton. Il est diplômé d'HEC et titulaire d'un MBA de la
Harvard Business School. Avant d'assumer cette nouvelle fonction, il a
travaillé dans l'industrie technologique en France et aux États-Unis.

Fondée en 1797, la Maison Louis Latour est propriétaire des plus grands crus de Bourgogne et apporte un
soin particulier à la conduite d’une viticulture traditionnelle, sur des terroirs d’excellence pour élaborer des
vins d’une extrême finesse représentatifs des grands vins de Bourgogne. Figure incontournable, la Maison
Louis Latour est implantée dans une centaine de pays, rassemble environ 200 collaborateurs et fait
rayonner le savoir-faire viticole français à travers le monde depuis 225 ans. 
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« Mon frère - l'homme et le dirigeant- nous manque. Il a marqué la Maison
Latour et la Bourgogne et nous mesurons tout ce que nous lui devons. Je
souhaite poursuivre avec l'équipe la route que Louis-Fabrice a tracée dans
un esprit de confiance et de continuité. »


